

## El fuego por San Antón inicia la Media Fiesta

17/01/2020



San Antón, portado por los Marroquíes, dio las tradicionales "vueltecicas" a la hoguera.

El fuego por San Antón calentó ayer los corazones de los eldenses en el **primer día de la Media Fiesta**, el dedicado al patrón de los Moros y Cristianos. Los festeros volvieron a arremolinarse en los alrededores de la ermita del santo anacoreta, cuya imagen [este año cumple 70 años](#), para demostrar la pasión que sienten por él. El tiempo respetó el acto y este 17 de enero de 2020 es uno de los menos fríos que se recuerdan, pues **el termómetro marcaba 12 grados**.



Como de costumbre, la jornada comenzó con la misa en honor al patrón y a la comparsa **Moros Marroquíes** oficiada por el párroco de San Francisco de Sales, **Julio César Rioja** a las 20 horas. El cura hizo una **eucaristía muy eldense** con pinceladas de la actualidad como el

**aumento de población** y recordó los problemas de los vecinos como las **manifestaciones por las pensiones**, el cierre de **cinco empresas de calzado** y una referencia a las entidades que realizan una gran labor social como Cruz Roja, CCOO o Cáritas. Rioja aseguró que San Antón mantuvo un encuentro con un eldense, pero para la sorpresa de los presentes no la contó, sino que invitó a los presentes a leerlo la semana que viene en el nuevo número de *Valle de Elda*, donde tiene una sección mensual.

Previamente, se hizo un pasacalles desde la parroquia de Santa Ana hacia la ermita en el que participaron la colla y el grupo de danza de la Mayordomía, representantes festeros y municipales, las capitanías de 2019 y los miembros de la comparsa Moros Marroquies, que portaron a hombros al santo



Tras la misa, el santo salió de su ermita entre aplausos tras una traca, con el **repique de la campana** y mientras se interpretaba la canción "A San Antón", interpretada por el coro de la Mayordomía y el público. Entonces se produjo la bendición de animales y panes y las tres "vueltecicas" en torno a la hoguera con la leña recogida la pasada semana por cerca de 120 eldenses. Siguió los bailes tradicionales gracias a la colla y el grupo de danzas **La Faltriquera** mientras el fuego consumía la leña.



Una vez el santo volvió a su ermita la Mayordomía de San Antón repartió **7.000 panes** entre los cientos de personas que hacían una larga cola para recibirlo, mil más que en 2019.

Los festeros no tienen ni un día de descanso, pues hoy sábado serán las **cucañas y porrate** frente al Ayuntamiento, que tendrán lugar a las 12 horas, y por la tarde, a las 19 horas, será el **traslado del patrón** de los Moros y Cristianos a la iglesia de San Ana. El domingo se celebrará la **Proclamación de las Capitanías de 2020** en el templo tras la Misa Mayor de las 9:45 horas y seguirá el **desfile de la Media Fiesta** a las 13 horas desde la Plaza Castelar.

